



Mercredi 8 juin : raid au Lambon

publié le 02/06/2016

Pour cette dernière rencontre de l'année scolaire, 20 élèves de 5ème et de 4ème iront représenter le collège au Raid départemental du Lambon.

Le trajet se fera en bus depuis le collège ; le départ est prévu à 8h40, et le retour se fera aux alentours de 17h30.

Tenue à prévoir : tenue de sport permettant de pratiquer les activités de pleine nature , crème solaire, eau.

Le pique nique est fourni par le collège pour les élèves demi-pensionnaires.

Attention aux tiques : à l'issue de cette journée, un contrôle est vivement conseillé...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.